

# L'INDE AUSSI EST VISITÉE. PAR « LES SOUCOUPES VOLANTES »

Calcutta. — Il semble que les « soucoupes volantes » émigrent vers l'Est.

Selon des informations en provenance de l'Assam, plusieurs personnes auraient vu, dans le ciel, un objet qui ressemblait à une assiette lumineuse, avec une longue queue de feu.

Une femme a déclaré avoir vu atterrir la soucoupe dans un champ, près de la ville de Dhubri, puis elle la vit décoller, après quoi, elle s'était évanouie.

La police confirme ces rapports.

## Les Martiens aiment les œillets

Une paysanne italienne de Piggi Di Ambra, près d'Arezzo, a rencontré deux « martiens » alors qu'elle se rendait à l'église du village.

Mme Rosa Lotti, 40 ans, qui a raconté sa rencontre au carabinieri, a précisé que les deux êtres, mesurant environ un mètre, étaient revêtus d'une sorte de scaphandre. Cependant elle n'a pu distinguer parfaitement leurs traits car ils portaient un casque en cuir qui cachait en partie leur visage. Tous deux s'exprimaient dans une langue qu'elle n'a pas comprise. Soudain, l'un des hommes lui a arraché les fleurs qu'elle tenait dans ses bras et, rapidement, les inconnus se sont dirigés vers un disque haut de deux ou trois mètres qui se trouvait dans un pré, et à bord duquel ils ont pris place.

Lorsque les carabinieri sont arrivés sur les lieux, le disque avait disparu mais ils ont pu relever sur le sol les traces d'un appareil de forme circulaire.